

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0403/2022

**Tenancingo, Estado de México, 20 de abril de 2022**

**ENCABEZA SECRETARÍA DE SEGURIDAD REUNIÓN CON EL CONSEJO  
INTERMUNICIPAL DE SEGURIDAD PÚBLICA DE LA REGIÓN XIII  
TENANCINGO EN BENEFICIO DE LA POBLACIÓN MEXIQUENSE**

- *Una de las prioridades de este encuentro, es estrechar acuerdos que permitan prevenir e inhibir actos ilícitos que atenten contra la integridad de la ciudadanía.*
- *El Secretario de Seguridad, Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau, señaló que la seguridad pública es un tema de concurrencia, que requiere la atención y acción de los tres órdenes de gobierno, pues el esfuerzo en conjunto supera al individual.*

Con el propósito de estrechar acuerdos que permitan garantizar el bienestar de la población mexiquense, la Secretaría de Seguridad (SS) encabezó una reunión con el Consejo Intermunicipal de Seguridad Pública de la Región XIII Tenancingo, en esta demarcación.

Una de las prioridades del encuentro, es que las autoridades municipales que conforman la región trabajen de la mano con la SS para encontrar estrategias en la materia, a fin de prevenir e inhibir aquellos factores que atenten contra la integridad de la ciudadanía.

En su momento, el Secretario de Seguridad, Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau señaló que el camino para alcanzar la seguridad en el Estado de México es el trabajo conjunto y bien articulado, pues el apoyo, el intercambio, la pluralidad y la

---

## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

---

participación son indudablemente las mejores herramientas para combatir y hacer frente a la delincuencia.

“Soy un convencido de que el apoyo mutuo, la corresponsabilidad y por supuesto la cooperación, se convertirán en nuestros mejores aliados en esta búsqueda para reencontrar la paz en nuestra tierra. Por esta razón, es que aplaudo y reconozco la realización de este tipo de ejercicios. Aunque cada municipio posee necesidades diferentes, hay puntos de coincidencia que requieren de acciones en conjunto para combatir y enfrentarnos eficazmente a las prácticas de los grupos criminales.” acotó.

Así mismo, el titular de la dependencia añadió que la seguridad pública es un tema de concurrencia que requiere la atención y acción de los tres órdenes de gobierno, ya que, aunque desde las facultades administrativas se hace lo propio, no se puede perder de vista que el trabajo y esfuerzo en conjunto supera al individual.

Por otra parte, cabe señalar que los municipios que conforman esta región, Almoloya del Río, Calimaya, Joquicingo, Malinalco, Ocuilan, Rayón, San Antonio la Isla, Tenancingo, Tenango del Valle y Zumpahuacán suman un estado de fuerza de 24 mil 616 elementos. De tal modo que para conformar cuerpos de seguridad más sólidos, se pretende que en su totalidad, los policías estén inscritos en el banco de registro de huella y balística de datos biométricos.

Tenango del Valle y Ocuilan ya están en proceso del registro; mientras que Almoloya del Río, San Antonio la Isla, Rayón, Joquicingo, Tenancingo y Malinalco, concluyeron satisfactoriamente; en tanto, el resto de las demarcaciones se mantienen en espera de ser programados para iniciar el proceso.

---

## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

---

Como resultado de las acciones que implementa este grupo del territorio estatal, los delitos que presentaron una baja de enero a febrero de 2022, destacan el robo a casa habitación, abuso de confianza, daño a la propiedad, homicidio doloso y narcomenudeo. En lo que respecta al robo de vehículos, durante el primer trimestre del año hubo una disminución del 14.47 por ciento, en comparación con el mismo periodo de 2021, cuyo avance forma parte de los operativos implementados acorde al reloj criminológico.

Por otra parte, se pusieron sobre la mesa los temas de las evaluaciones de Control de Confianza, así como el Certificado Único Policial (CUP) y los avances de los programas de prevención municipales, factores que tendrán continuidad a efecto de fortalecer la estrategia integral de seguridad.

En la reunión estuvieron presentes, el Dr. Héctor Gordillo Sánchez, Presidente Municipal Constitucional de Tenancingo y Presidente del Consejo Intermunicipal de Seguridad; la Mtra. Griselda Camacho Téllez, Rectora de la Universidad Mexiquense de Seguridad (UMS); la Mtra. Angélica Arely Navárez, Directora General del Centro de Control de Confianza; la Mtra. Michelle Medina Vilchis, Directora General de Vinculación y Coordinación con Instancias de SESESP.

También fueron convocados, la Lic. Nancy Guadalupe Pérez Benítez, Asesora del Secretario de Seguridad; el Arq. Víctor Manuel Aguilar Talavera, Secretario Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública; el Mtro. Hugo de la Cuadra Mendoza, Titular del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5); el Mtro. Carlos Ramírez Alpizar, Titular de la Unidad de Vinculación, Comunicación Social y Relaciones Públicas de la SS; así como los Presidentes

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Municipales Constitucionales de esta región y representantes de los tres órdenes de gobierno.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS\_Edomex.